

# *Cuba deja de liderar ranking mundial de béisbol 5*

---



La Habana, 24 ago (PL).- Por primera vez en la temporada, Cuba dejó de liderar el ranking mundial de béisbol 5, según la actualización difundida de ese listado global.

La mayor isla de las Antillas, campeona del orbe en 2022, descendió al sexto lugar con mil 393 puntos, la mayoría de ellos otorgados por ese título, en un escalafón dominado ahora por Taipéi de China (dos mil 243 puntos). Francia (mil 656) y Japón (mil 639) ocupan los puestos dos y tres, respectivamente, de un listado que incluye a 45 naciones y territorios practicantes del béisbol 5.

Por Latinoamérica, Venezuela ocupa el décimo puesto con 905 unidades, tras caer igualmente cinco escaños, y México (807) aparece en el 12.

La Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC, por sus siglas en inglés), rectora de esa joven modalidad deportiva, sumó los resultados de torneos efectuados en Asia, África y Francia, así como los topes Cuba-Jamaica y Japón-Taipéi de China. Al mismo tiempo expiraron los puntos asignados por las competencias de 2019.



## **Radio Habana Cuba**